

## Dieter Gass DTM-Leiter bei Audi

**Dieter Gass ist mit sofortiger Wirkung als Leiter DTM bei Audi Sport für den Einsatz der insgesamt acht Audi RS 5 DTM in der Tourenwagen-Rennserie verantwortlich. Der in Gießen geborene Diplom-Ingenieur war von November 1994 bis März 2001 als Techniker für Audi Sport tätig. Anschließend arbeitete Gass in leitenden Funktionen bei Formel-1-Teams, ehe er im Januar des vergangenen Jahres als Leiter Renneinsatz zu Audi Sport zurückkehrte.**

Die entsprechende Funktion bei den Le-Mans-Prototypen (LMP) übernimmt Christopher Reinke. Beide berichten direkt an Audi-Motorsportchef Dr. Wolfgang Ullrich.  
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Dieter Gass.



Dieter Gass.